

学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.33 (R5.10.31)

旭校区コーディネーター



秋風が涼しく感じる季節になりました。皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。学校では、合唱コンクールに向けて、どのクラスも一生懸命に練習し、素晴らしい歌声を響かせていました。10月27日の本番では、どのクラスも実力を十分に発揮しました。

【合唱コンクールの様子】



【はげまし隊研修会で合唱披露】



10月19日（木）に実施された「のべおかはげまし隊隊員研修会」に、旭中3年生の希望生徒26名が参加しました。昨年度、はげまし隊の歌の公募があり、旭中学校3年生（現高1）の歌詞が選ばれて、研修会で歌を披露しました。昼休みなどの時間に集まって練習を重ね、本番に挑みました。本番当日、生徒は自信をもって素晴らしい歌声で、「はげまし隊の魔法」という曲を披露しました。皆さん感動されて大きな拍手がありました。この歌は、はげまし隊の日を設定し、昼の給食の時間にも放送で流したいと思います。

【はげまし隊が柔道の支援に】

10月より保健体育の授業の中で柔道の支援が始まりました。水・木曜日で旭化成の柔道部の方が2～3名指導に来てくださいます。月曜・火曜・金曜の都合のつく時間にはげまし隊の隊員さんが、先生のアシストで入ってくださっています。旭化成の柔道部出身で、今も現役で、延岡の子どもたちに柔道の楽しさを伝えてくださっています。

